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Ata nAta nAta nAta nºººº    1271271271277777    da da da da Sessão Ordinária nSessão Ordinária nSessão Ordinária nSessão Ordinária nºººº    1261261261269999    do dia do dia do dia do dia 24242424    de Agosto de 2020, do de Agosto de 2020, do de Agosto de 2020, do de Agosto de 2020, do 

SegundoSegundoSegundoSegundo    Período Legislativo Período Legislativo Período Legislativo Período Legislativo ----    Sessão nSessão nSessão nSessão nºººº    020202025555    

Aos vinte e quatro (24) dias do mês de agosto de dois mil e vinte (2020), as 

dezoito (18) horas, segunda-feira, reuniu-se, a Câmara Municipal de 

Vereadores de Quevedos, sendo iniciada a sessão ordinária presidida pelo 

Ver. Hélio Duarte Menezes que dando início aos trabalhos invocou a proteção 

divina, cumprimentou os colegas Vereadores e Vereadoras. Nos expedientes 

do Poder ExecutivoPoder ExecutivoPoder ExecutivoPoder Executivo foi lido e baixado para deliberação, nas Comissões, o 

Projeto de Lei nº 20, de 17.08.2020Projeto de Lei nº 20, de 17.08.2020Projeto de Lei nº 20, de 17.08.2020Projeto de Lei nº 20, de 17.08.2020, que autoriza a contratação temporária de 

Enfermeiro (Art. 46, RI) e, não havendo outras matérias, na forma regimental, 

foi realizado o intervalo regimental. Retomados os trabalhos, no    Expediente do Expediente do Expediente do Expediente do 

LegislativoLegislativoLegislativoLegislativo, (RI, Art. 173), foi constatado quórum e conferidas às presenças 

dos Vereadores da Bancada Progressista (PPPP) Alcemar Silveira de Lima; 

Cláudio Chaves Maia; Hélio Duarte Menezes; Jandir Polenz Arend; Rafael 

Sartori de Vargas; da Bancada do Podemos (PodePodePodePode) Ver. Zenildo Silveira Farias 

e Verª Solanja Maria Vedovato Baggio e do Movimento Democrático Brasileiro 

(MDBMDBMDBMDB) Ver. Domingos Soares da Silva e a Verª Rita Cledi Diniz Ribeiro. Foram 

deliberadas pelo plenário: Ata nAta nAta nAta nºººº    1271271271275555    da da da da SSSSessão Ordinária nessão Ordinária nessão Ordinária nessão Ordinária nºººº    1261261261267777    do dia do dia do dia do dia 

10101010.0.0.0.08888.2020.2020.2020.2020 – posta em discussão e votação foi    aprovada e a    Ata nAta nAta nAta nºººº    1271271271276666    da da da da 

Sessão Ordinária nSessão Ordinária nSessão Ordinária nSessão Ordinária nºººº    1261261261268888    do dia do dia do dia do dia 17171717.08.2020.08.2020.08.2020.08.2020 - foi distribuída e terá deliberação 

na próxima sessão ordinária (Art. 174 - RI). Por ser autor de matéria sujeita a 

deliberação do plenário, o Ver. Hélio (Art. 40 – RI) passou a direção da Mesa a 

Verª Rita Ribeiro – Vice-Presidente que assumindo, solicitou a leitura do 

Requerimento nº Requerimento nº Requerimento nº Requerimento nº 1111, de , de , de , de 18.0818.0818.0818.08.2020.2020.2020.2020, de autoria do Ver. Hélio Menezes, 

encaminhado ao Deputado Federal Pedro Westphalen/Brasília/DF, requerendo 

emenda parlamentar no valor de quatrocentos mil reais (R$ 400.000,00) para 

aquisição de escavadeira Poclain (draga), que lido, o autor dispensou a palavra 

e posto em discussão e votação foi aprovado. Findo o procedimento 

regimental, retomou a direção dos trabalhos o Presidente Ver. Hélio que deu 

continuidade aos trabalhos, não havendo outras matérias para deliberação 

passou-se ao Pequeno ExpedientePequeno ExpedientePequeno ExpedientePequeno Expediente (Art. 203, Inciso II, RI), à ordem de 

inscrições e manifestações, a saber, (degravação/digitação – RI, 174, §1º - das 

manifestações): “não havendo outras matérias para deliberação do plenário 

passamos ao pequeno expediente, tenho dois (02) Vereadores inscritos com 

tempo regimental de cinco (05) minutos e passo a palavra ao primeiro (1º) 

Vereador inscrito JandirJandirJandirJandir    Polenz ArendPolenz ArendPolenz ArendPolenz Arend: quero cumprimentar o Presidente da 

Casa Ver. Hélio Duarte Menezes, demais colegas Vereadores, Vereadoras, o 

Celso - Diretor dessa Casa. Me inscrevi nesse pequeno espaço para fazer um 

pedido de providência onde o seu Edenir Martins Nunes, lá nos Skrebsky, 
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pediu para a Secretaria de Obras que se fosse possível trocar o “bico” de luz 

lá em frente a sua residência que ali tem vários moradores e tem só um “bico” 

ali no poste em frente a sua residência, em frente à casa da dona Nair, então, 

peço a Secretaria de Obras que faça a troca dessa lâmpada; também pedido 

que já fiz aqui nessa Casa mais de uma vez ali no Travessa dos Baggios, no 

seu Américo Schallemberger, o pessoal foi lá colocou luz por tudo lá e não 

foram trocar o “bico” ali na sua residência que foi feito o pedido aqui, então 

peço a Secretaria de Obras que que faça esse serviço lá para o seu Américo. 

Por hoje seria isso, muito obrigado. Passo a palavra o segundo (2º) Vereador 

inscrito AlcAlcAlcAlceeeemar Simar Simar Simar Silveira de Limalveira de Limalveira de Limalveira de Lima: minha saudação ao Presidente da Casa 

Vereador Hélio Menezes, saudando o Presidente da Casa saúdo os demais 

colegas Vereadores e Vereadoras, também nosso Diretor Geral Celso. Eu me 

inscrevi neste espaço também para fazer um pedido de providência até tinha 

esquecido na sessão passada, onde fui procurado pela dona Ivanete, Maria 

Ivanete Nascimento de Moraes, que me pediu para mim pedir para o setor 

competente que colocasse um “bico” de luz também na frente da sua 

residência ali no Goiabal, o qual foi trocado e colocado lâmpadas ali mas ficou 

o dela sem colocar, então, que a administração fizesse essa colocação desse 

“bico” de luz na frente da propriedade, por hoje era isso muito obrigado. 

Considero que todas as matérias e manifestações são importantes, informo que 

todos serão encaminhados os seus destinatários; cumprida a pauta e Ordem do 

Dia e não havendo mais nada a ser tratado, encerro esta sessão ordinária e 

marco a próxima para o dia trinta e um (31) de Agosto, segunda-feira, às 

dezoito (18) horas neste Plenário Vereador Antero Braz Peixoto, sempre 

atentos as orientações emitidas pelos órgãos de saúde e fiscalização do nosso 

município. Muito obrigado a todos.” Os trabalhos foram presididos pelo Ver. 

Hélio Duarte Menezes, secretariados pelo Ver. Jandir Polenz Arend e 

assessorado Celso Bueno – Diretor Geral. Do que eu, Ver. Jandir Polenz 

Arend, Secretário, determinei que fosse digitada a presente ata que, após 

deliberação, será assinada por mim e pelo Senhor Presidente (Art. 174, §1º do 

RI).  

  

Ver. Jandir Polenz Arend  Ver. Hélio Duarte Menezes 

Secretário     Presidente 

 


